



**深**

まりゆく秋！

秋の自然観察会（10月6日）

守谷沼および守谷城址周辺で、自然観察会を開催しました。参加した市民は、秋の植物や鳥類などの説明を指導員から受けたり、鳥の姿をスコップで観察したりと、身近な自然とのふれあいを楽しみました。

また、実際に植物を手にとり、季節の移り変わりを目と肌で感じていました。



**秋**

晴れの下、プレーを楽しむ

第39回市民チャリティーゴルフ大会(10月7日)

爽やかな秋が感じられ始めた中、市民チャリティーゴルフ大会が開催されました。

参加者216人の中、見事優勝したのは吉田勝よしだまさるさんです。おめでとうございます。

なお、この日集まった募金総額246,000円は、市社会福祉協議会へ寄付されました。

**人**

とのふれあい

第22回文化会館まつり（10月12・17～20日）

「豊かな人間関係と人権を大切に」社会を築くまちづくりを目指して、今年も文化会館まつりが開催されました。

日本舞踊やフラダンスなどのクラブ発表のほか、そばサークルによる模擬店や、書道・絵画サークル等による展示会も実施され、多くの来場者で賑わいました。



**ス**

スポーツの秋を楽しむ

市長杯争奪市民ソフトボール大会（10月13日）

12チームが参加した今年の市民ソフトボール大会。どのチームも日ごろの練習の成果を発揮し、チーム一丸となって奮闘しました。大会結果は次のとおりです。

- 優勝：守谷ソフトボールクラブ
- 準優勝：前川製作所
- 3位：松ヶ丘パパーズ、マスターズ